

MERIDIANO

Doc 100000

DE LA

ENTREVISTA

"Meridiano de la entrevista" trae a las páginas de PRE-JIC las respuestas de tres buenos jugadores guixolenses de Tenis de Mesa, que han sido entrevistados por nuestro compañero "Daró". Las preguntas fueron:

- 1) Qué opinión tienes de los campeonatos PRE-JIC de Tenis de Mesa?
- 2) Daría buen resultado un campeonato de "ping-pong" por equipos en nuestra ciudad?

Los tres jugadores entrevistados han respondido de la siguiente manera:

-José Frigola, campeón de los "Scouts" en 1964 y 1965. Campeón "PRE-JIC" en 1965, considerado como el número uno de los jugadores juveniles guixolenses.

1) - Muy interesantes. Para mí, es el más importante de los campeonatos de Tenis de Mesa en nuestra ciudad.

2) - Indudablemente tendrían muy buena aceptación. Porque tanto los campeonatos individuales como los de equipo son interesantes. Quizá más los últimos.

-José Carmona.- Sub-campeón PRE-JIC 1966, y una de las primerísimas raquetas. Muy buen jugador de "dobles". Zurdo.

1) - Se puede decir que quien gane los campeonatos de la PRE-JIC es el número uno de los jugadores guixolenses en su categoría.

2) - Muy buen resultado. Creo más en competiciones por equipos que en torneos individuales.

- José Suñer. Campeón "La Salle", 1966. Campeón "PRE-JIC" 1966. También zurdo. Considerado como el más difícil adversario en partidos de competición.

1) - Es el más importante de los torneos guixolenses de "ping-pong".

2) - Creo sinceramente que la copa "PRE-JIC" por equipos, sería la número uno de todas las competiciones deportivas.

Daró

!!! ATENCION !!!

MUY PRONTO.

=====
-"EL SHERPAS"=
===== en PRE-JIC